

## **MENSAJE DEL RECTOR**

### **DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DEL SUR DE SONORA**

El pasado 19 de julio de 2024, tomé protesta como nuevo rector de la Universidad Tecnológica del Sur de Sonora. Desde ese momento inicié mi gestión de esta importante institución de educación superior, con el orgullo de saberme heredero de una visión educativa innovadora que ha trascendido en el tiempo influyendo positivamente en el desarrollo y bienestar de las comunidades del sur de Sonora.

El Valle del Yaqui vio nacer a la UTS hace 22 años y desde su fundación ha representado un faro de esperanza para las familias y los diversos sectores de la sociedad. La Universidad Tecnológica del Sur de Sonora es resultado de una profunda reflexión y de un anhelo colectivo para ofrecer una educación tecnológica de calidad y ampliar las oportunidades de educación superior a las poblaciones de los municipios del sur de la entidad, incluyendo los pueblos originarios yaquis, mayos y guarijíos.

La educación que se imparte en las aulas, talleres y laboratorios de la UTS, ha transformado la vida de innumerables hogares. El mejor testimonio de cambio que podemos dar es que un número importante de nuestros alumnos representa la primera generación en su familia que tiene acceso a la educación superior y estos son los rostros de su gente iluminados por la esperanza y testimonio vivo de que estamos cumpliendo nuestra promesa de inclusión y equidad social, haciendo la diferencia en la vida de miles de familias.

Me integro a esta comunidad universitaria sabiendo que la educación es una de mis grandes pasiones. El deseo de compartir mi historia académica con el servicio a los estudiantes, maestros, personal directivo, administrativo y de servicios generales, será una de mis fuertes motivaciones en el día a día. Nos une el deseo de continuar trabajando para hacer de la UTS una institución de educación superior consolidada en la matrícula, en la calidad y pertinencia de sus programas educativos de nivel técnico superior, licenciatura, ingeniería y posgrado, diversificada en modalidades flexibles virtuales, mixtas, duales y presenciales. Y en este mismo deseo, la visión de fortalecer las condiciones de trabajo de la comunidad académica, así como el impacto de nuestros egresados en el sector productivo y social de Sonora y de México.

Les reitero mi compromiso de fincar mi gestión en una relación inteligente, de diálogo, encuentro, trabajo en equipo y unidad. Les saludo con afecto.

Un abrazo fraterno

**MTRO. SERGIO PABLO MARISCAL ALVARADO**

